

# ONE FOR ALL ALL FOR ONE

生活指導通信 第9号 令和元年11月11日(月)

## 登下校時の注意！

日に日に暗くなるのが早くなってきました。完全下校時刻の17時30分には真っ暗な状態になります。暗くなると心配されるのが下校時の交通事故です。歩行者や自転車、自動車も視界が悪くなり、事故が起こりやすくなってしまいます。また、朝の登校時間も2号線やバス道を中心にたくさんの自動車が通行しており、危険なスピードで走っている車も見かけます。事故や事件に巻き込まれないために、交通マナーをしっかりと守り、安全に登下校をしてほしいと思います。

そこで大蔵中学校区の中にある、通行する際に特に注意が必要である通学路をまとめました。よく確認をし、安全意識を高めてください。また、自分の通学路で危険な場所や不審者等を見かけたら学年の先生に相談してください。



場 所	状 況
黒橋下交差点	車やバイクの直進・右折・左折が多く、スピードが出ている。
太寺ガーデン前横断歩道	自転車がバスを追い越す。渋滞中の車の間を横断する。
県道 366 号 (バス道)	歩道がとても狭く下校時には生徒が渋滞状態になっている。そのためほかの自転車・歩行者が通れない。また、渋滞状態の生徒を抜かそうとして車道に出る生徒がいる。
大蔵中学校正門前	下校しない生徒がたまって、ほかの歩行者、自転車の通行の妨げになる。
明高下交差点	下校中の生徒がたまりやすく、他の歩行者が信号待ちしにくい。
ライフオート前	バス停付近で生徒がたまり、それを避けるために他の歩行者が車道にはみ出す。
人通りの少ない道 見通しが悪く、暗い道	不審者への注意が必要です。

このような状況への対策として、

### ①交通マナーを守る

信号機がある横断歩道では必ず信号を守る、信号機のない場合は安全に十分に配慮してから横断するなど。

### ②公共の場である意識

中学生だけの道ではなく、一般の車、自転車、歩行者も通行することを意識しておく。迷惑行為（広がって歩く、道の真ん中でたまる）や危険行為（車道を歩く、信号無視など）は絶対にしない。

### ③防犯意識・不審者対応

人通りの少ない場所を通行しない、複数で登下校する、スクールガードさんや地域住民の方々へ日ごろからあいさつをするなど。急接近してくる不審人物がいれば「とにかく逃げる」「大声を出す」といった危険を予測し、回避する方法を知る。

**合言葉は One For All All For One!!**

**大蔵中学校区の安全安心のために！みんなでマナーを守りましょう！**

## さあ次なる目標は…？

行事後は気が緩むとよく言われます。その原因は「目標がなくなるから」であると思います。体育大会や文化発表会の期間中は「クラスで団結するぞ！」や「優勝するぞ！」と目標を持ってメリハリをつけて頑張れます。しかし、その目標がなくなるとそれぞれの気持ちがそろわなくなり、みんなの気持ちがあっちに行ったりこっちに行ったり、バラバラになり、落ち着きがなくなってくるのです。

**「今、あなたの目標は何ですか？」**

急にこんなことを聞かれても困ると思います。なんとなく毎日を送っている、私生活がいい加減になってきているなど、学校でも家でも気の緩みやすいこの時期、毎日の生活態度が悪い方向へ流れている人もいるでしょう。

そんな人に必要なのは目標だと思えます。目標があるからこそ、人は頑張れます。例えば長距離走。何キロ走るのかわからない(=目標のない)長距離走だと走る気にもなれませんし、気持ちもしんどく、なかなか頑張れませんよね。10キロ走る(=目標がある)と頑張ろうという気になれると思いませんか。ここでは10キロという数字を出しましたが、目標は人それぞれ。20キロ頑張るといって人がいてもいいですし、1キロから頑張ろうという人がいてもいいんです。**大事なのは目標をもって取り組むこと。**達成できなくても、目標があれば、次の反省へとつながります。「10キロ走る目標が達成できなかったのは4キロ地点でとばし過ぎたからだな～」といったように、目標さえあれば、具体的な反省も生まれます。

目標をもって生活するということは成長するうえでとっても大切。みんなも勉強・部活動などで目標を持って前向きに頑張らしましょう！

**合言葉は One For All All For One!!**

**目標ある生活を！**